

最新ニュースをお届けします！



No.192



YouTubeで栗山公園のドローン映像公開中です！

令和6年は  
4月27日に開園！

開園時間やイベント情報などの詳細は、広報4月号でお知らせします。



インドクジャク

### インドの国鳥「インドクジャク」のご紹介

栗山公園にはオス2羽、メス3羽のインドクジャクがいます。目玉模様の立派な羽を持っているのがオス、全体的に茶色いのがメスです。

#### ■インドクジャクの大きさ

○全長：1.8～2.3m ※羽を広げると3mくらいです。

○体重：4～6kg

#### スタッフのおすすめ…インドクジャクの「顔はめパネル」

抜け落ちた本物の羽を使用していて、スタッフ手書きのイラストも温かいデザインになっています。毎年リニューアルするので、いろんなインドクジャクを楽しむことができます。記念に1枚いかがですか？

【問い合わせ】栗山公園案内所 ☎ 72-0706  
指定管理者 株式会社たかはしダリア

【最新情報を簡単アクセス】  
★栗山公園公式ホームページ  
<http://t-daria.com/parktop>



No.20

## 卒業の季節に— 栗山中学校「栗苑」

「♪空知の南栗山の〜」で始まる栗山中学校（以下、栗中）の校歌が響く季節となりました。今年卒業される皆さんおめでとうございます。栗中の歴史は、戦後昭和22年に設立された角田第一中学校（昭和24年栗中に改称）の時代と、昭和45年に栗山、角田、雨煙別の各中学校が統合し、校舎を御大師山の麓から現在地に移転して誕生した新制栗中の時代に分かれます。「栗苑」は誌名を変えることなく、毎年3月の卒業時期に発行された学校誌で、その年の学校の動き、生徒の文芸、部活の様子が載っています。統合前までのものが創刊から終刊まで23号、統合後は創刊から昨年まで53号が刊行され通算すると76号。この間、一



栗山中学校1期「栗苑」10号

度も欠くことのなかった記録です。「栗苑」の誌名を考えたのは創立当時に在任された竹内正先生でした。第5号には「栗苑は栗中の歴史の書」と記され、創刊から通して眺めると正にその言葉のとおりです。古い「栗苑」表紙絵は山本正夫・衣川忠雄両先生が担当、戦後間もない栗中の空気が感じられるようです。今月第54号が発刊され、栗中の歴史がまた刻まれます。

栗山の知られざる歴史、今ここに蘇る  
町史の  
隠れ家

町史資料調査室・研究員／青木 隆夫

YouTubeで歴史コンテンツ公開中！



町史資料調査室 ☎ 76-7820



### 新型コロナワクチン

無料接種は3月31日で終了

#### 【予約方法】

- ①電話予約 ☎ 76-7071
- ②ネット予約（24時間受付）



#### Q1. 4月以降の接種は有料ですか？

65歳以上および60～64歳で心臓、腎臓または呼吸器の機能に障がいがある方などは重症化予防のための定期接種（秋・冬）が行われ、**原則有料**です。なお、接種の努力義務や町からの接種勧奨はありません。

※定期接種以外の方は、時期を問わず自費での接種となります。

#### Q2. 初回接種が完了しない場合は？

3月末までに初回接種を完了できない場合、残りの接種は自費となります。

#### 【問い合わせ】

住民保健課健康推進グループ ☎ 73-2256



ファイターズを応援しよう！

### 栗山町民応援デー（無料招待）

北海道日本ハムファイターズでは、4月19日（金）の主催試合に、町民200組400人をご招待します。

#### ■申込方法

右記の電子フォームより申込みください。



#### ■申込締切 3月31日（日） 申込フォーム

※当落通知を締切後1週間以内にメールでお送りします。メール受信後とチケット販売サイト「Fチケ」で観戦券との引換クーポンをお送りします。

※「fighters.co.jp」「fmail.fighters.co.jp」のドメイン受信設定をお願いします。

#### 【問い合わせ】

北海道日本ハムファイターズ ☎ 0570-005-586



球団への問い合わせ

No. 91

新しい力で栗山を元気に  
地域おこし  
協力隊です



第1回の参加者たちと集合写真（西村隊員・前列左から2番目）



協力隊の活動は  
Facebookで発信中！

## カメラを通して“まちの魅力”を発見！

こんにちは！地域おこし協力隊の西村さやかです。

私は情報発信プランナーとして、町公式Instagram「くりやまのおと」を総務課広報担当職員と連携し、町の魅力やできごとを日々発信しています。

活動のひとつとして、昨年からフォトイベント「くりやまカメラの会」を開催しています。

「町を知ってもらいたい」「写真を通じて栗山町を好きになってもらいたい」そんな願いから生まれました。昨年9月の第1回は「まち歩き編」として町内を歩くフォトツアー、第2回は「食も楽しむスイーツフォト編」として12月に栗山煉瓦創庫く

りふとで、町産食材を使ったクレーププレートの撮影会を行いました。町内外から各回20人ほどが参加し、プロの写真家の方を講師に迎えて撮影写真を講評もいただき、参加者各自のInstagramに投稿しました。

今月にはNPO法人雨煙別学校の協力のもと「冬の里山探検編」として、ハサンベツ里山で冬ならではの撮影を行います。

この活動を通じて私自身、町内外の方々と新たな出会いがあり、嬉しい気持ちでいっぱいです。これからも「楽しい」をモットーにこのコミュニティが発展することを目指していきますので、よろしくお祈りします。